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После выхода в свет статьи про совхоз «Заречный» («В», «Ужасы совхоза
«Заречного»», № 55 от 25.03.2015) в редакцию газеты поступил шквал звонков. На
протяжении всей недели нам звонили благодарные читатели и жители поселка, каждый
из которых так или иначе пострадал от деятельности господина Устименко. На
основании всего увиденного и услышанного посвящаем УМП ОПХ «Заречное» и его
гендиректору очередную (далеко не последнюю) статью.      

Буйное стадо
В прошлой статье о знаменитом камчатском совхозе речь шла о том, какими способами
Устименко и его свита решили поднять удои в организации. Напоминаем нашим
читателям, что ветеринарный врач предприятия Евгений Мясников и зоотехник Ольга
Агапова начали проводить массовое спиливание рогов в стаде. Евгений Сергеевич
заявил, что данный метод является обычной практикой в зарубежных фермерствах и
благотворно влияет на показатели удоев.
Мясников поручил спиливать рога «наживую» и до самого основания. Обезроживанию
тогда подверглись десятки взрослых и молодых коров. 
Бригадиры, скотники, доярки с ужасом наблюдали за всем происходящим и умоляли
начальство прекратить жестокие пытки над скотиной. Работницы дойного отделения
искали все новые и новые доказательства того, что рога в «Заречном» спиливают
неправильно. Но воодушевленный зарубежной методикой управляющий совхоза упрямо
шел к своей мечте о высоких цифрах. Доярки даже вынуждены были написать
заявление в прокуратуру. Женщины посчитали, что в действиях Устименко
усматриваются признаки жестокого обращения с животными (статья 245 УК РФ).
Когда информация о живодерских способах Устименко просочилась в СМИ,
гендиректор поспешил оправдаться, что рога спиливают только самым агрессивным
животным и делают это исключительно для снижения травматизма на предприятии. 
Как утверждают сами работники «Заречного», так называемого «травматизма» на их
предприятии практически нет, так как агрессивных коров в стаде мало. Особо бодливым
особям рога спиливают в любом возрасте, срезая острый край. 
Не удивительно, что вместо «заоблачного литража и всеобщего признания» господин
управляющий получил гноящиеся раны скота, и низкие показатели удоев. Но, несмотря
на это, коров в «Заречном» продолжают обезроживать: комолыми сделали еще сорок
голов. 

«Вы не должны думать, вы должны делать!»
Чудно, но сразу после выхода нашей статьи про «Заречный» качество молока в совхозе
резко ухудшилось. Взятые из общего котла пробы показали, что молоко там далеко не
высшего сорта, а второго. В связи с этим без премии остались все работники дойного
отделения. Заметим, что это именно та бригада, которая осмелилась написать на своего
генерального директора заявление в прокуратуру. 
Тогда становится непонятным, почему анализы показали, что молоко в «Заречном»
второго сорта, а производитель на упаковке указывает высшее качество?
За пять лет «правления» в «Заречном» Устименко показал себя, мягко говоря,
сомнительным специалистом в животноводстве.
Об этом свидетельствуют и слова одного из лучших камчатских зоотехников – Михаила
Теникашвили. Михаилу Георгиевичу удалось лично убедиться в том, какой хаос творится
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в стенах УМПа. Глава елизовской администрации Дмитрий Зайцев направил
Теникашвили в «Заречный» для проведения полноценного анализа работы предприятия
и выявления причин низкой продуктивности. 
Михаилу Георгиевичу понадобилось меньше двух недель, чтобы понять проблемы
совхоза. А препятствием к процветанию, по мнению Теникашвили, служит именно
отсутствие хороших специалистов. 
К отрицательным факторам новый зоотехник отнес не только отсутствие специалистов,
неправильный рацион для скота и удручающее состояние молодняка. Михаилу
Георгиевичу не понравилась и психологическая обстановка в коллективе: постоянные
стычки на работе, грубость со стороны руководящих лиц.
Вместо того чтобы прислушаться к советам Теникашвили, Устименко попросил его «на
выход» вместе с его замечаниями по работе. Гендиректору гораздо удобнее было
работать по старой схеме. Владимир Алексеевич поднимал удои путем перевода коров
из основного стада в так называемый откорм. Очень удобно: валовой надой не
увеличивается, а суточный надой на одну фуражную корову получает существенную
прибавку. Такую схему Устименко использовал в 2013 году, когда перевел в откорм 86
животных.
Специалист своего дела, господин Теникашвили уверен, что у совхоза есть все
возможности, чтобы действительно стать образцово-показательным хозяйством. Он
даже представил план мероприятий, который поможет ферме выйти в передовые не на
бумаге, а фактически. Но Михаил Георгиевич считает, что будущего с такими
«специалистами», как Устименко, Мясников и Агапова у «Заречного» нет. 
Когда зоотехник высказал свое мнение господину Мясникову, тот бросился на него с
кулаками. И только заместителю гендиректора Николаю Иващенко удалось усмирить
несдержанного ветврача. Ну, вот и определились кто «в стаде» самый агрессивный.
С помощью хамства и крика общается не только Мясников, но и его супруга Ольга
Агапова. За рукоприкладство и нецензурную брать Агаповой делал замечание и сам
Устименко. Также он проводил с ветврачом беседу «о моральном облике главного
специалиста». Но, видимо, все без толку…
Своим поведением и отношением к делу Устименко дает понять, что специалисты
высокого уровня ему не нужны, а нужны послушные исполнители. Однажды на собрании
он так и заявил: «Вы не должны думать, думаю здесь я. Вы должны делать!». 

Царь… Просто царь
За «заслуги в сельском хозяйстве» Владимира Устименко в 2012 году даже занесли в 
Международную энциклопедию «Лучшие люди». По мнению межгосударственного
совета, Владимир Алексеевич – это «перспективный руководитель, отличный
хозяйственник и организатор». Особенными заслугами члены совета считают
обновление автопарка, налаживание производства сырков и сливок, а также введение
надбавок к зарплате тружеников совхоза. Ну, и конечно – извечные обещания развивать
и улучшать «Заречный».
Наверное, что-то перепутали там, в совете… А, возможно, что новая должность,
наличие депутатского мандата и внесение в книгу почета вскружили голову бывшему
трактористу.
Год назад на встрече с работниками совхоза губернатор Камчатского края Владимир
Илюхин тоже заметил изменения в личности гендиректора и даже прилюдно пообещал
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«снять корону» с Устименко. 

УМП ОПХ «Заречное» – самый крупный совхоз и основной поставщик молочной
продукции в Камчатском крае. Но такими темпами, как сейчас, господин Устименко
может развалить хозяйство. 
Совхоз с полувековой историей находится в плачевном состоянии и остро нуждается в
руководителе, который будет не только хорошим управленцем, но еще и
профессионалом в сфере животноводства. Найдется ли?..

Катерина АРТЕМЬЕВА.  
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